

iputados y senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se comprometieron a defender el presupuesto del Poder Judicial para 2024, ante las amenazas de recorte por parte del Ejecutivo y de los legisladores de Morena.

En el marco de su reunión plenaria, que se realizó de manera conjunta -esto con el objetivo de fijar sus prioridades en la agenda legislativa para el próximo periodo de sesiones-, los legisladores Rubén Moreira y Manuel Añorve, advirtieron que los recursos en materia de justicia son irreductibles

Los líderes de la bancada tricolor, tanto en el Congreso de la Unión como en el Senado de la República, dieron a conocer que se trabaja junto con los coordinadores del PAN, Jorge Romero y del PRD, Luis Espinosa Cházaro, en una propuesta de alternativas al presupuesto que fortalezca a la Corte, el Consejo de la Judicatura y al Tribunal Electoral.

"Hemos dialogado el tema del presupuesto. Vamos hacer nosotros y presentar un documento que se llama Alternativas al Presupuesto. No es un presupuesto alternativo, y en ese apartado de justicia estará el fortalecer a la SCJN, al Consejo de la Judicatura, y al Tribunal Federal Electoral", explicó Moreira.

## Bloque de contención anticipa defensa del Poder Judicial

Los líderes del PRI en ambas cámaras. afirmaron que existe coordinación con el PAN y el PRD para detener el recorte que se anticipa para la **Suprema Corte** de Justicia y sus organismos derivados en el presupuesto

Mientras, el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve Baños, aseguró que serán solidarios con la Corte y la defensa de su autonomía. "Aquí estamos en contra del autoritarismo. Debemos de cuidar a la Corte, no se puede en el tema presupuestal hacer recortes, en un poder tan importante para la vida democrática", destacó.

Moreira añadió que le parece buena idea que se invite a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, para que explique sus requerimientos presupuestales, pero también debe acudir la secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez y el director de la Guardia Nacional, David Córdova Campos.

## En la misma dirección

Por otro lado, ambos coordinadores parlamentarios afirmaron que se mantendrá el bloque de contención con sus aliados del PAN y del PRD.

"Será en un gran bloque opositor del Frente Amplio, pero también hoy de las dos bancadas actuando en el mismo sentido", expuso el diputado coahuilense. El coordinador de los nueve senadores priistas, Manuel Añorve, aseguró que el bloque de contención está más firme que nunca en ambas cámaras del Congreso.

"Por supuesto que este bloque de contención en Cámara de Diputados, en Cámara de Senadores, que está más firme que nunca, que vamos a detener el Plan C, que ya no lo escuchamos mucho, pero bueno, la amenaza siempre está pendiente, vamos a impulsar el nombramiento de los magistrados y magistradas, que tenemos más de 70 nombramientos detenidos.

"Vamos a buscar también los acuerdos que se requieran con la mayoría y sus aliados, siempre y cuando sean de beneficio para el país, o sea, que quede muy claro. Pero es irreductible estos temas, entre otros, donde en este bloque no vamos a permitir ocurrencias y no vamos a permitir que se cambien ya con reformas constitucionales algo que pueda lastimar a México", concluyó el legislador guerrerense.